



28 de agosto de 1983

Inundaciones en el norte de Burgos

Todo el norte de Burgos, muy afectado

Burgos — La mitad norte de la provincia burgalesa se encuentra muy afectada por las lluvias torrenciales que han desvastado el País Vasco. Las aguas sorprendieron a un hombre que viajaba por la carretera local de Siones y Villasano de Mena, en el valle de Mena, según informó ayer el Gobierno Civil de Burgos.

Burgos.— Las trombas de agua que desde ayer se ceban principalmente en

el País Vasco y Cantabria, también afectan a todo el norte de la provincia de Burgos. En Villayuso de Mena falleció ayer Valeriano Gómez, de 57 años que fue arrastrado por

de Mena. En el País Vasco hay varias decenas de víctimas mortales y de personas desaparecidas. Además del Valle de Mena — donde se han quedado sin fluido eléctrico y comunicaciones telefónicas— las inundaciones

viaje hacia el Norte. En el palacio de Capitanía de Burgos, sede de la VI Región Militar, ha quedado constituido el estado mayor militar que coordina la operación de rescate de víctimas. Desde distintas unidades militares



- *Noticias sin confirmar indican que el número de muertos en las tres provincias vascas, Santander y Burgos podría elevarse a treinta*
- *Un guardia civil resultó muerto y otros tres desaparecidos al intentar el salvamento de una joven en Llodio*
- *Los daños, aún sin evaluar, son elevadísimos*
- *En distintas provincias se han organizado envíos de víveres y ropas con destino a los damnificados*
- *Los presidentes González y Garaicoechea sobrevolaron en helicóptero las zonas siniestradas*

las aguas desbordadas del río Cadagua, que también arrasó un puente en Paradores



El presidente de la Junta de Castilla y León, en el centro, dialoga con vecinos de Villasana de Mena, a la izquierda, el ministro de Obras Públicas, Julián Campo.



Este aspecto presentaba la calzada cerca de Villasana

El Rey mostró su preocupación por las inundaciones en Burgos y el ministro de Obras Públicas visitó el Valle de Mena mientras todo tiende a normalizarse

Muchos pueblos del valle de Mena, afectan a otros lugares de Burgos como Trespaderne, Quincoces y Villarcayo, mientras que en Miranda de Ebro permanecen realojadas en el polideportivo municipal y casas particulares unas 2.000 personas que no pueden seguir

de Burgos han partido hacia Bilbao y otros lugares camiones cisterna con agua potable, menús enlatados, lanchas neumáticas, grupos electrógenos, tiendas de campaña y motobombas.